

jueves 5 de diciembre de 2024

Amaro Pargo regresa a La Laguna para dinamizar el comercio local esta Navidad

“La figura de Amaro Pargo, tan vinculada a la historia de La Laguna, es el vehículo perfecto para invitar a los espectadores a disfrutar de esta experiencia única mientras fomentamos el comercio de proximidad”, señaló la edil de Comercio, Estefanía Díaz



Amaro Pargo vuelve a las calles de La Laguna a través de distintas performance y happenings entre el 6 de diciembre y el 4 de enero para la dinamización de las zonas comerciales abiertas del municipio en el marco de la actual campaña navideña. La primera acción tendrá lugar mañana viernes, 6 de diciembre, a las 18:00 horas, en la plaza del Ramal de Tejina.

El actor Alfredo López dará vida nuevamente al ilustre personaje histórico Amaro Pargo dando a conocer su historia entre el público asistente, haciendo guiños a los negocios locales, comercios, restaurantes, bares y cafeterías, para fomentar el consumo local, invitando a

los espectadores a disfrutar de la gastronomía y productos locales en cada una de las localidades escenario de la representación.

“Desde la concejalía seguimos apostando por iniciativas que combinen cultura, historia y entretenimiento para dinamizar las ventas y promover el consumo local”, resaltó la edil de Comercio del Ayuntamiento, Estefanía Díaz, impulsora de esta iniciativa.

“La figura de Amaro Pargo, tan vinculada a la historia de La Laguna, es el vehículo perfecto para transmitir este mensaje e invitar a los espectadores a disfrutar de esta experiencia única mientras fomentamos el comercio de proximidad”, señaló Díaz. “Un aliciente para visibilizar la rica oferta cultural, gastronómica y comercial que ofrecen las distintas zonas del municipio para vivir en familia esta Navidad”, aseveró.

Estos happenings llegarán también el sábado 14 de diciembre a la plaza de Valle de Guerra, y el 21 de diciembre al entorno de las piscinas de Bajamar. Ambas dinamizaciones tendrán lugar en horario de mañana, a las 11:00 horas. La ruta por la Comarca Nordeste llegará a su término el 4 de enero, a las 11:00 horas, en la avenida Marítima de Punta del Hidalgo y sus zonas aledañas.

Además, se repartirá entre los asistentes la producción audiovisual “Amaro Pargo, Entre la Leyenda y la Historia”, un regalo documental producido por Rumen Justo Reyes, productor de Cine Independiente canario, con la participación de Alfredo López, reconocido actor y escritor canario.

Amaro Pargo, un canario de leyenda y con mucha historia tras de sí

Amaro Rodríguez Felipe y Tejera Machado, popularmente conocido como Amaro Pargo, nació un 3 de mayo de 1678, en San Cristóbal de La Laguna, que también le despidió un 4 de octubre de 1747, a la edad de 69 años cuando falleció.

Nacido en el seno de una familia humilde, dedicados a la agricultura y a la ganadería, Amaro Pargo logró a una edad muy temprana, dadas sus condiciones innatas para un aprendizaje rápido y cualidades únicas, hacerse a la mar y ascender pronto a capitán de barco, por sus actos valerosos y por ser un buen estratega comercial. Esta Navidad, este legendario corsario recorrerá las plazas y calles laguneras, visitando los comercios, compartiendo con visitantes y residentes anécdotas e historias.